
Herr Martin Siems erläuterte den aktuellen Stand zu der neu eröffneten 
Kindertagesstätte „Lohmar-Ort“. Dem Jugendhilfeausschuss wurden ergänzend Fotos 
der neuen Einrichtung gezeigt.  
 
Die Fotos sind der Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 


